

Inter – CVS 59, une association consacrée à la vieillesse et au handicap



INTER-CVS 59 une nouvelle association qui a pour but d'informer, de sensibiliser et de former.

ROUBAIX. Ce mercredi avait lieu l'assemblée générale constitutive de la nouvelle association INTER-CVS 59 (Inter conseils de la vie sociale) dont les valeurs sont le respect et la bienveillance envers les personnes âgées malades et/ou dépendantes et les personnes en situation de handicap.

LUTTER CONTRE L'ISOLEMENT ET L'IGNORANCE

D'abord réunies en collectif et forts de leur pluralité, les quatre

associations : CFDT Retraités Métropole Lilloise » (Jacques Bouche et Christian Barazutti), AFAD 59 (Françoise Gobled), Roubaix Alzheimer (Rogère Duquenne) et Culture et Bibliothèque pour Tous (Dominique Dupont) veulent mutualiser leurs compétences et leurs expertises pour lutter contre l'isolement et l'ignorance des usagers sur leurs droits, sur le fonctionnement des EHPAD et des soins à domicile, accompagner la relation entre professionnels et

usagers.

Chacune des quatre associations continuera à exister individuellement et à développer ses actions dans son domaine de compétence.

À L'ÉCOUTE

Être à l'écoute des résidents et des familles pour un bien vivre partagé optimal, devrait redonner un peu de baume au cœur à tous ceux qui souffrent dans ce monde. ■ E.D. (CLP)

Extrait du journal La Voix du Nord - Vendredi 18 février Page:16/17

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)